

Perú: Presidenta interina renuncia a su cargo porque “se ha roto el orden constitucional?”



Lima, 2 oct (RHC) Mercedes Aráoz, funcionaria peruana anunció la víspera su renuncia irrevocable a la vicepresidencia de Perú tras haber asumido como presidenta interina del país, argumentando que "se ha roto el orden constitucional".

En una carta que fue dirigida al presidente de la Comisión Permanente del Congreso, Pedro Olaechea, la funcionaria declinó el encargo que se le otorgó cuando el pleno del Congreso anunció la suspensión del primer mandatario, Martín Vizcarra, y prestó juramento como presidenta en funciones.

Previamente, el parlamentario Marco Arana presentó ante la Fiscalía una denuncia en su contra por usurpación, tras ser juramentada como presidenta encargada de la nación por el Congreso, disuelto este lunes por el presidente del país. (Fuente:Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203754-peru-presidenta-interina-renuncia-a-su-cargo-porque-se-ha-roto-el-orden-constitucional>



Radio Habana Cuba